

Intervendrá la CDMX en conflictos vecinales

IVÁN SOSA

Para resolver diferencias entre vecinos, en las alcaldías y en algunas colonias habrá mediadores que procuren acuerdos mediante el diálogo, informó el Gobierno de la Ciudad.

“Una, llevar a los mediadores privados a que hagan mediación gratuita en colonias y barrios”, señaló el Jefe de Gobierno, Martí Batres.

“Dos, tener un mediador del Gobierno de la Ciudad de México por cada una de las alcaldías para que esté atento a los conflictos e intervenga para su resolución”.

Los mediadores intervendrán en conflictos comunitarios, como en unidades habitacionales, por diferencias entre condóminos o escolares por divergencias de padres con directivos.

“Nos ayudará mucho a que muchas personas eviten llegar hasta tribunales, nos ayudará mucho a evitar que familias se desgaren en juicios prolongados”, apuntó el Mandatario.

Rafael Guerra, presidente del Tribunal Superior de Justicia, indicó que las pensiones alimenticias, regulaciones de divorcio, pago de rentas, entrega de inmuebles, servidumbres de paso y pago de adeudos pueden ser resueltos por la mediación.

“Debemos evitar que las controversias escalen hasta los juzgados en grandes litigios civiles, familiares o penales, que en algunos casos pueden ser de compleja tramitación y solución a largo plazo”, subrayó Guerra.

Del 22 al 26 de agosto, los primeros mediadores estarán en las plazas de la Aguilita, de Santa Catarina, Loreto y en la Unidad Habitacional de Chile.

